



Sie befinden sich hier: [Startseite](#) > **! Einladung zur Pressekonferenz ! Millionenbetrug im Internet ! Invitation to Press Conference ! Investors cheated out of Millions of Euros on the Internet**

! Einladung zur Pressekonferenz ! Millionenbetrug im Internet ! Invitation to Press Conference ! Investors cheated out of Millions of Euros on the Internet

27. April 2022

Cybertrading ist weltweit auf dem Vormarsch: Falsche Börsenbroker ködern ihre Opfer im Netz mit angeblich gigantischen Gewinnen und Geheimsystemen – und nehmen ihnen Millionen ab. Seit drei Jahren bündelt die bayerische Justiz diese Fälle an der Schnittstelle von Cybercrime und Wirtschaftskriminalität bei der Zentralstelle Cybercrime Bayern (ZCB). Das international renommierte Expertenteam der ZCB erzielte in dieser Zeit bereits beachtliche Erfolge.

Der Vorsitzende der 93. Justizministerkonferenz und bayerische Justizminister Georg Eisenreich wird am

Mittwoch, den 4. Mai 2022, um 11.00 Uhr,
Justizpalast München, Saal 134,
Prielmayerstr. 7, 80335 München.

gemeinsam mit dem **Bamberger Generalstaatsanwalt Wolfgang Gründler** eine Zwischenbilanz ziehen. **Dr. Nino Goldbeck, Staatsanwalt als Gruppenleiter bei der Zentralstelle Cybercrime Bayern (ZCB)**, wird in der Pressekonferenz aktuelle Fälle vorstellen.

Die Medien sind zum Pressetermin herzlich eingeladen. Es wird vor Ort Gelegenheit zu Filmaufnahmen, Pressefotos und zu Interviews bestehen.

Die Platzzahl ist begrenzt. Auf die Einhaltung der gebotenen Schutz- und Hygieneregeln wird geachtet. Das Tragen einer FFP2-Maske ist für den Zutritt zur Pressekonferenz zwingend erforderlich.

Wir bitten Sie, sich beim Pressereferat des Bayerischen Staatsministeriums der Justiz anzumelden (Tel.: 089/5597-3111, E-Mail: presse@stmj.bayern.de).

Hinweise für Teilnehmende:

Die Teilnahme kann aufgrund der gebotenen Schutz- und Hygieneregeln **nur nach Anmeldung per E-Mail (presse@stmj.bayern.de)** erfolgen.

- **Der Zugang ist nur geimpften oder genesenen Personen erlaubt (2G).**
- Der Nachweis einer mindestens 14 Tage zurückliegenden vollständigen Schutzimpfung gegen das Coronavirus (**Impfnachweis**) oder einer vorherigen Infektion mit dem Coronavirus, wenn die zugrundeliegende Testung mindestens 28 Tage und höchstens drei Monate zurückliegt (**Genesenennachweis**), ist bei Einlass in **schriftlicher oder elektronischer Form** vorzulegen.

Die Pressekonferenz wird auch als **Live-Stream** übertragen.

Der Stream für eine Übertragung **in deutscher Sprache** ist abrufbar unter

<https://youtu.be/Yv8c5SSem-0>.

Der Stream für eine Übertragung **in englischer Sprache** ist abrufbar unter

<https://youtu.be/N310-o6qRkk>.

Cyber-trading is on the advance across the world: fake stockbrokers con millions of euros out of their victims by promising, online, allegedly huge profits and secret trading schemes. For three years, the Bavarian judiciary have been bundling these scams, at the interface of cyber-crime and economic crime, at the Central Office of Cyber-Crime Bavaria (ZCB). The internationally renowned team of experts of ZCB has achieved remarkable success over that period.

The Chair of the 93rd Conference of the Ministers of Justice and Bavarian Minister of Justice Georg Eisenreich and the Bamberg Chief Public Prosecutor Wolfgang Gründler will be sharing a mid-term review on

Wednesday, 4 May 2022, at 11:00am,
at Justizpalast München, Room 134,
Prielmayerstr. 7, 80335 Munich.

Dr. Nino Goldbeck, Public Prosecutor at the Central Office of Cyber-Crime Bavaria (ZCB), will be outlining current cases.

The media are cordially invited to this press event and will have on-site
opportunity for filming, press photos and interviews.

The number of seats is limited. Compliance with the applicable
protection and hygiene rules will be verified. FFP2-masks are mandatory
for access to the press conference.

Please register with the Press Division of the Bavarian State Ministry of Jus-

Instructions for Participants:

Owing to the applicable protection and hygiene rules, admission is **only** possible **after registration by email** (presse@stmj.bayern.de).

- Compliance with the applicable protection and hygiene rules will be verified. **FFP2-masks are mandatory for access to the press conference.**
- Access is available **only** after **vaccination, recovery or testing. Written or electronic proof** of full immunisation at least 14 days previously against coronavirus (vaccination certificate), or of previous infection with coronavirus if the underlying testing is at least 28 days and not more than three months before (recovery certificate), or of a negative PCR test not more than 48 hours before, and/or of a PoC antigen test not more than 24 hours before (test certificate) **must be presented**.

The press conference will also be **streamed live**.

The live stream **in German** will be available at

<https://youtu.be/Yv8c5SSem-0>.

The live stream **in English** will be available at

<https://youtu.be/N310-o6qRkk>.

[Pressemitteilung auf der Seite des Herausgebers](#)

[Inhalt](#)

[Datenschutz](#)

[Impressum](#)

[Barrierefreiheit](#)

